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定  例  会  議  の  開  催  状  況 

  

第１ 開催日時 

令和５年 11 月２日（木） 午後０時 50 分～午後４時 30 分 

第２ 開催場所 

   公安委員会室 

第３ 出席者 

１ 公安委員会 

上枝委員長、岡委員、大石委員 

２ 警察本部 

本部長、警務部長、生活安全部長、刑事部長、交通部長、警備部長、 

首席監察官、情報通信部長、地域監、公安委員会補佐官 

 ３ 陪席 

   総務課長 

第４ 委員説示 

 委員から、「先程、令和５年度警察・消防殉職者協力殉難者合同慰霊祭

に参列した。戦後に殉職等された方の原因としては、過労と交通事故が多

いようであり、警察職員の方には、受傷事故防止と健康管理には十分に留

意していただきたい。また、気付けば 11 月となり年末が近付いてきてい

る。各職員が、やるべき事をしっかりやって、業務目標を達成できるよう

にしていただきたい」旨の発言があった。 

第５ 議題事項 

   警察職員の特殊勤務手当に関する条例の一部改正について 

   県警察から、特定新型インフルエンザ等から県民の生命及び健康を保

護するために行われた措置に係る作業に従事した場合において、その業

務の特殊性、国家公務員との均衡等を考慮し、所要の改正を行う旨の説

明があり、審議の上了承した。 

第６ 報告事項 

１ ９月県議会定例会等の開催状況について 

  県警察から、９月県議会定例会において、代表質問では「性犯罪・性 

暴力に対する対応」等について、総務委員会では「育児休業の取得」等 

について、一般質問では「増加する県内犯罪への対応」等について、そ 
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れぞれ質疑答弁が行われた旨の報告があった。 

   委員から、「条例により警察官の人員が定まっているのは承知してい

るが、警察官の人員を増やすことで犯罪や交通事故が抑制できるのであ

れば、個人的には、条例改正も一つの考えではないかと思った」旨の発

言があったほか、委員から、「昨今、性犯罪・性暴力の被害者は女性だけ

とは限らないが、やはり、圧倒的に女性が被害に遭うケースが多いと思

う。また、女性による犯罪などもあり、そういった様々な面からも、女

性警察官は凄く大事な役割を担っており、今後も女性警察官の比率が上

がっていけばいいと思う」旨の発言があり、県警察から、「女性警察官に

ついては、女性職員の活躍推進特定事業主行動計画に基づき、数値目標

を掲げ、継続的に増員する方向で進めている。委員ご指摘のとおり、多

様な警察活動に対処していくためには、女性警察官の役割というのは非

常に大きいと認識している」旨の説明があった。 

 ２ 令和５年香川県警察定例表彰式の実施について 

   県警察から、令和５年における警察協力者、駐在所家族及び優秀警察

職員等に対する定例表彰式を挙行する旨の報告があった。 

   委員から、「長きにわたり警察活動を支えていただいた警察協力者に

対して感謝申し上げる」旨の発言があった。 

３ 未解決重要事件の情報提供を求めるためのキャンペーンの実施につ 

いて 

   県警察から、継続捜査中の未解決重要事件について、事件の風化防止 

  を図り、広く県民から情報提供を求めるため、キャンペーンを実施する 

  旨の報告があった。 

 委員から、「25 年以上が経過した事件であるが、毎年、情報が寄せら

れるというのは、非常にありがたいことである。今後も、どのような情

報が入ってくるか分からず、また、近年は分析機器等の精度も向上して

いることから、それらが相まって、犯人検挙に繋がればと思う」旨の発

言があった。 

第７ 決裁 

 １ 警察官の特別派遣について 

 ２ 苦情受理報告について 

 ３ 苦情処理結果報告について 

 ４ 公安委員会定例会議会議録の作成及び公表について 

   （令和５年９月 28 日開催分、令和５年 10 月５日開催分） 
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第８ その他 

１ 警察官の特別派遣について 

県警察から、徳島県と取り決めている「警察用航空機の非稼働時にお

ける援助に関する協定」に基づき、定例会議前に各委員から了承を得た

警察職員等の援助要求について、徳島県に受諾を通知した旨の報告があ

った。 

 ２ 運転免許の取消し等の審議について 

県警察から、運転免許の取消し等に係る意見の聴取等について報告が

あり、審議の上、処分内容を決定した。 


